

diente, ha formulado graves aeu-

fuera cual fuese la trascendencia

los mismos tuvieran.

de su enorme de an

es cosa que merece

mencionado,

lándosele, como el hombre que

sendes capitulos aparte,

resoivia todos los asuntos de

grupo de personas. El hecho tie-

contra un

que gustan de conocer el origen la realidad no es más que una gó a la conexión con el Senado ganización del PRC de cen los más señalados y gravedos, estamos en el caso de ofrecer una galería, en la que apareen

Rodeándonos en esta plana se ese cargo. Para mejor encuentran ellos, y nosotros, el centro, para hacer parte de cada uno. la historia

mente acusados.

felicidad de Isauro, le tocó en suerte lo que resulta conocido Hoy está también en el extranjero. Se le recuerda, por el redonde los Inspectores, Jefes y salieron en su mayoría, ricos. Pero, llevan tras sí, las maldiciones de los "albur de arranque" lajo que imperó en la Hacienda, contribuyentes, a quienes esquilmaron, lo cual les resta tranquilidad espiritual para vivir como otros funcionarios, nada llevó a

aunque su nombre diga

otra cosa, las nóminas del Inci-

da y de la Renta de Lotería; como dice el refran , el que

Isauro Valdés Moreno, Ex-Misu fe en ocupar el Ministerio de nistro de Hacienda. -- Este "buesobre todo si se liga a una buena dosis de sometimiento, él lo quien lo Hacienda, y, como que, según el logró, mediante el contacto con refran, 'la fe obra milagros"

de Isauro, jamás perdió

, de la Torre, tiene

tino, hoy a su

parte y reparte y en repartir

suculenta fortuna, la amistad de Alemán, y como aditamento, nu-

favor,

fabricados

merosos inmuebles

con los dineros

te-

cobránd de O úblicas

rección del F bras Pública ando el imp e Terrestre c primer seme

ublicamos en como comprol a los impuest motorizados, iapillas, med por el cambio al año fiscal a partir del m cuerdo con la Congreso.

ierse en vigor l caso de aprot o de referencia una sola vez, idad se harái

LOS CONCEJALES blicanos estudian su bilidades. Es una a ción periodística. En dad no sabemos hasta alcanza la optimista ra porque para nadie secreto que las posibil comiciales de los rep nos en el futuro event cionario son casi ni juzgar por lo que se o

en el cuadro político.

UNOS CRONISTAS mentarios buscaban samente un contact Segundo Curti, el ofic

# Nosotros, que tenemos un copioso archivo de personas y sucedi

# ne una trascendencia innegable, y no puede ser pasado por alto. El Super Hombre

importancia Cubanidad, que que del Inciso in mun a un ce de beneficio particular, para rodearse de elementos afines, y obtener de esa forma, beneficios extraordinarios. Este buen señor, que desempeñó durante largos años, desde el régimen fenecido de Machado y hasta la toma de posesión del doctor Ramón Grau San Martín, el cargo, de Jefe de Personal, Bienes y Cuen tas del Ministerio de Educación, siendo más tarde Director del Instituto Politécnico de Ceiba del Agua, cuando cesara en su cargo el Dr. Diego Vicente Tejera logró el contacto del joven Armando Enríquez Ravena, quien era conocido bajo el nombre de "Embajador del Tercer Piso de la Cubanidad", y así pudo obtener le cartera de Educación. Su paso por el departamento

Distrib rique E d.), y, a Sub-l recome protect El ces como I que Ar siera p terados de la hiciero mías as tiginos cargos des en sidenc bo; al se des

po en

claies, sanitarias, etc., y pundo de esa forma continuar hacia adelante en su maniobra oscura de querer despiazar, aniquilándole, al comercio e industria nativos, por la imposibilidad en que se encuentra este, de competir con ellos en igualdad de condiciones.

De la misma manera y con burla manifiesta de la Ley, han controlado en su mayor parte el negocio de Hospedaje, en el cual caprichosamente aumentan las tarifas cada vez que les parece conveniente, sin que en los mismos se hayan ajustado a lo que las Ordenanzas correspondientes establecen, ni se aplique como debiera hacerse el Reglamento de tales negocios.

## Enriquecidos del Pasado Régimen, están entre los señalados por la Opinión



José Manuel Alemán, el conocido ex-Ministro de Educación, que del Inciso K hizo una cosa de beneficio particular, para rodearse de elementos afines, y ottener de esa forma, beneficios extraordinarios. Este buen señor, que desempeñó durante largos años, desde el régimen fenecido de Machado y hasta la toma de posesión del doctor Ramón Grau San Martín, el cargo, de Jefe de Personal, Bienes y Cuen tas del Ministerio de Educación, siendo más tarde Director del Instituto Politécnico de Ceiba del Agua, cuando cesara en su cargo el Dr. Diego Vicente Tejera logró el contacto del joven Armando Enríquez Ravena, quien era conocido bajo el nombre de "Embajador del Tercer Piso de la Cubanidad", y así pudo obtener le cartera de Educación. Su paso por el departamento mencionado, es cosa que merece

#### El Super Hombre

sendes capítulos aparte, seña

lándosele, como el hombre que

resoivía todos los asuntos de la

Cubanidad, fuera cual fuese la

importancia y trascendencia

que los mismos tuvieran.



Isauro Valdés Moreno, Ex-Ministro de Hacienda.—Este "buenazo" de Isauro, jamás perdió su fe en ocupar el Ministerio de Hacienda, y, como que, según el refrán, "la fe obra milagros" sobre todo si se liga a una buena dosis de sometimiento, él lo logró, mediante el contacto con José Manuel Alemán, quien lo mer.,.

El Jerarca | Mayito el Bueno Alfredo Pequeño | Miguel Angel | El Ex-Embajador de la Guardia | del Tercer Pico



MARIO ROCA PRAT Ex-Director de la Renta de Loteria

Por una de esas cosas tan corrientes en nuestro país, este niño, que nunca se afilió a ningún partido político, fué llevado a un cargo en el Negociado de Distribución de Billetes por Enrique Enríquez Ravena, (q. e. p d.), y, más tarde, fué ascendido! a Sub-Director de la Renta, por recomendación expresa de su protector, el mismo Enríquez El cese de Arango Fumagalli como Director de la Renta, hizo que Armando Enríquez le impusiera para el cargo. Los más enterados saben, que forma parte de la legión de hermanitos que hicieron posible que sus economías ascendieran de manera vertiginosa, saliendo ricos de los cargos. Tenía grandes propiedades entre ellas, una fastuosa residencia en la Playa de Guanabo; al no tener ésta, por haberse deshecho de ella, pasa su tiempo en el extranjero, disfrutando

ue su chorme fortuna

#### Que se Defiendan

Acción Auténtica Independiente, ha formulado graves acusaciones contra un numeroso grupo de personas. El hecho tiene una trascendencia innegable, y no puede ser pasado por alto. Nosotros, que tenemos un copioso archivo de personas y sucedidos, estamos en el caso de ofrecer una galería, en la que aparecen los más señalados y gravemente acusados.

Rodeándonos en esta plana se encuentran ellos, y nosotros, en el centro, para hacer parte de la historia de cada uno.

llevó a ese cargo. Para mejor felicidad de Isauro, le tocó en l suerte lo que resulta conocido por el "albur de arranque" Hoy está también en el extranjero. Se le recuerda, por el relajo que imperó en la Hacienda, donde los Inspectores, Jefes y otros funcionarios, salieron en su mayoría, ricos. Pero, llevan tras sí, las maldiciones de los contribuyentes, a quienes esquilmaron, lo cual les resta tranquilidad espiritual para vivir como los que nada tienen que te-



El Cachanchán, según dice Kuchilán, "pequeño" de nom bre y de anatomía.—Es el "ofizial de enlace" con el Jerarca Alemán, y pone a contribución sus conocimientos de abogado para, por medios conocidos, respaldar los intereses de su jefe. Fué aspirante a representante por varias ocasiones, y por múltiples partidos, hasta que el doctor Grau le dió la oportunidad de llevarlo, "de flor" como se dice en el argot de la gente de los barrios, regalándole un acta parlamentaria. Tuvo su problema con Alemán, pero Pequeño es moldeable, y logró neutralizar la "goleta" que le echaron los que parecían sus más intimos compañeros, al extremo de que logró de nuevo, hacerse el hombre fuerte con el famoso magnate a quien más odian los cuba-

#### El Emulo de Capone



Cándido de la Torre.-Los que gustan de conocer el origen de las cosas, se han creado un verdadero problema, tratando de conocer como este hombre lle-Alemán. Nosotros sabemos que la realidad no es más que una. Alemán, con motivo de la reorganización del PRC (A), puso a disposición de Cándido que no lo es, aunque su nombre diga otra cosa, las nóminas del Inciso K, del Ministerio de Hacienda y de la Renta de Lotería; y como dice el refrán "el que reparte y reparte y en repartir tiene tino", de la Torre, tiene hoy a su favor, a más de una suculenta fortuna, la amistad de Alemán, v como aditamento, numerosos inmuebles fabricados



(El Testaferro).-La historia de este muchachito es cosa digna de los anales. En el año de 1944era militante Demócrata Nacional, y amigo de José Manuel Alemán. Ambos arrastraban sus vidas de bohemia y naturalmente. Alemán lo llevó al cargo de Jefe de Personal, Bienes y Cuentas, que dejaba, para seguir siendo el factotum de dicho departamento. Pero, no siempre al valor acompaña la fortuna, y Miguelito fué separado del car go un día cualquiera, para ser sustituído por Pepe Piñeiro. Hombre de tesón inquebrantaole, Miguelito no se dió por vencido, y se sometió a su jefe, volviendo al cargo a base de ciertas condiciones. Ascendió a Sub-Secretario siendo designado en el de Educación, y... ya se sabe lo que hizo. Es Alemán quien afi ma: ''yo no firmé nada, así que no soy responsable, ni pue der hacerme nada"...

#### Floro Paquetazo



La historia de este buen señor s conocida, pero siempre tiene motivos de comentarios. Ex Liberal del Barrio de Santa Te resa y amigo incondicional de Machado por conducto del difunto Vázquez Bello, fué llevado a la Subdirección de la Renta de la Lotería, por el también difunto Enrique Enríquez Ravena, cuando el mismo ocupaba la jefatura del Servicio Secreto con los dineros que "le sobra- de Palacio. Hombre hábil para esas cosas, desplazó a Don Porfi- be la historia...

### del Tercer Piso



Armando Enríquez Ravena.-Es hermano del inolvidable y bien querido Enrique Enríquez Ravena, abatido a balazos en la Plaza de la Fraternidad a la sa zón que desempeñaba el cargo de Jefe del Servicio Secreto de Palacio. El momento doloroso que se vivió, le sirvió para introducirse en la mansión del en tonces Ejecutivo, Dr. Grau San Martín, llegando a hacerse imprescindible en todos los asuntos, durante el largo período de ese régimen. Su influencia era tanta, que llegó a conocérsele bajo el nombre de Embajador de la Cubanidad. Hombre que no hacía alardes, movía los hilos de la trama con José Manuel Alemán, haciendo de esa forma, sal-'albur de arranque'', Ministro tar del Ministerio de Hacienda a Florentino Martínez, y desalojando de la Renta de Lotería a Luis Arango Fumagalli, dedicándose así, a cper-+ lon sus intimos Isauro Valdés y Mario Roca, quienes ocuparon las posiciones dejadas. Su inicio fué la obtención de un eargo retribuído con un peso cincuenta centavos diarios en el Municipio de la Habana, y hoy, se le calcula una renta extraordinaria. Hay que aclarar que no ha obtenido el premio mayor de la Lotería Na-

> En la Cárcel, como en Mazorra ''ni son todos los que están, ni están todos los que son", pero esta vez, parece que "estarán muchos que sí son, aunque muchos que sí son, tal vez nunca lo estarán''.

rio Franca, y por último, pasó al Ministerio de las Finanzas. donde realizó juegos malabares en su propio beneficio... Ahora es un potentado que deja deslizar sus días en su regio palacete de la calle M, entre 23 y 21, en el Vedado ... Así se escri-